



Gemeindeamt Rainbach im Innkreis  
Politischer Bezirk Schärding/Oberösterreich

## Information zu den CORONA-Massentests für unserer Gemeinde!



**Geschätzte Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!**

Wie wahrscheinlich bereits aus den Medien bekannt, werden vom **Freitag, 11. bis Montag, 14. Dezember 2020** CORONA-Massentests für die gesamte Bevölkerung durchgeführt. Diese finden für die Gemeinden Rainbach, Diersbach und Taufkirchen an der Pram jeweils von 08.00 bis 20.00 Uhr in der Mehrzweckhalle des Bilger-Breustedt Schulzentrums in Taufkirchen an der Pram statt.

Mit diesem Schreiben möchte ich Ihnen dazu einige wichtige Informationen zukommen lassen.

### Wie kann ich mich anmelden

Wenn möglich sollten sich alle, die sich testen lassen möchten, online auf der Internetseite [www.oesterreich.gv.at](http://www.oesterreich.gv.at) oder auf [www.oesterreich-testet.at](http://www.oesterreich-testet.at) anmelden. Dort erhalten Sie einen Termin für Ihre Testung. Das ausgefüllte Formular bitte unbedingt ausdrucken und zur Testung mitbringen. Wer per Internet keine Möglichkeit zur Anmeldung hat, sollte jemanden im Bekanntenkreis bitten, dies für ihn zu erledigen. Falls auch dies nicht möglich ist, kann man jedoch direkt vor Ort (im Schulzentrum) das Formular per Hand ausfüllen oder vorher am Gemeindeamt Rainbach im Innkreis.

### Wer darf nicht getestet werden

- Personen, die Symptome haben, die auf eine Covid-19-Erkrankung hinweisen (in diesem Fall bitte den Hausarzt oder die Gesundheitshotline 1450 kontaktieren)
- Personen, die sich aus einem anderen Grund im häuslichen Krankenstand befinden
- Personen, die in den letzten **drei Monaten** wegen einer SARS-CoV-2-Positivtestung in behördlicher Absonderung waren
- Personen, die zurzeit in Quarantäne, Isolation oder in häuslicher Absonderung sind
- Kinder vor der Schulpflicht

## Ablauf am Testtag

- Sie werden durch Lotsen der Feuerwehr eingewiesen
- Ein Orderdienst nimmt Sie beim Eingang – Stiegenhaus Mehrzweckhalle – in Empfang und kontrolliert, ob Sie das Anmeldeformular mithaben
- Falls nicht, müssen Sie eines vor Ort ausfüllen
- Sie werden in Richtung Mehrzweckhalle geleitet, dort wird Sie ein Ordner zur jeweiligen Teststraße einweisen
- Nach der Testung können Sie die Teststraße sofort verlassen, auf das Ergebnis brauchen Sie nicht warten
- Das Ergebnis wird Ihnen per E-Mail, SMS, telefonisch oder bei positiver Testung durch die Behörde bekanntgegeben
- Die gesamte Testung wird ca. 15 bis 20 min. dauern

Bitte zur Testung neben dem Formular auch Ausweis und e-card mitnehmen.

Weitere und noch genauere Informationen findet man auf der Homepage des Landes Oberösterreich [www.land-oberoesterreich.gv.at](http://www.land-oberoesterreich.gv.at).

Die Abwicklung der Testungen erfolgt durch die Mitarbeiter des Roten Kreuzes, der Feuerwehren sowie der jeweiligen Gemeindeämter. Ein herzliches Dankeschön natürlich an alle, die dafür sorgen, dass der Bevölkerung ein reibungsloser Testverlauf gewährt werden kann.

Der Bürgermeister



Gerhard Harant

